
Conseil école du 28/03/25
Le conseil d’école commence à 18 h 03. 
Sont présents :
Représentant de parents d’élèves :
Mr Briet, Mme Ferrer, Mr Jeanne, Mme Vidal, Mme Siberkat
Représentant la mairie :
Mr Tixador
Les enseignants :
Mme Privat, Mme Campos, Mme Mercuri, Mme Jazédé, Mr Salles et Mme Amghar
Excusés : Mme Schmitt, Mme Hurlin, Mme Lécrivain , Mme Douma

1.Bilan de la période écoulée     (travaux, projets pédagogiques, sorties scolaires,   
vie de l’école)

 
➢Lien mairie

Projet  "Boîte à lire":Il  est  préféré une Boîte à livre créé par les  agents  de la  mairie car un achat par la
métropole est  trop onéreux.
Nettoyage du stade: Les gravillons rendent la surface accidentogène – Un nettoyage est prévu durant les
vacances.
Aménagement de la cour élémentaire: Demande en cours pour installer une ou deux tables de pique-nique
pour les enfants qui souhaitent dessiner ou faire des activités calmes. ( table ronde ou aux bords arrondis).
Mme Siberkat demande si la présence de table ne serait pas source d’accidents. Mme Amghar répond que le
placement de ces tables sera pensé en fonction des jeux de cours habituels. 

➢ Point travaux
Problème menuiseries fenêtre Mr Salles , problème néon Mr Salles
Problèmes menuiseries  porte extérieure de Mme Amghar 
Problème poignée portes extérieures de Mme Privat, 
Serrure non fonctionnelle portail gris de la cour élémentaire 

➢ Point évènements :  
Séquence EPS : 
- Escalade :  (la séquence pour les maternelles aura lieu en période 5)
- Tennis : des MS jusqu’aux CM2. Subventionnées pour moitié par la mairie et l’APE.
- Escrime Les séquences  payées pour moitié par l’APE.
Les élèves ont eu 7 séances avec un maître d’arme en escrime pour les élèves de CM1.

Intervention infirmière :   Puberté pour les CM2

Marché de Noël : Le marché a permis de rapporter 1026€.

Festival du livre : En attente du retour de la recette. Mme Amghar demande si il est pertinent de renouveler
ce festival l’année prochaine. Un bon fonctionnement est constaté en maternelle. Il sera peut-être possible
d’orienter un peu la sélection. Rien n’est encore déterminé. Mme Ferrer explique explique que les parents
d’élèves sont plutôt content de la présence de ce festival.



Points dons : L’équipe enseignante remercie les familles  pour la qualité des jouets, jeux, livres offerts par les
parents d’élèves. Un mail sera envoyé aux parents pour les remercier.

2. Prévisionnel de la rentrée 2025 2026  

Effectifs :  106 présents sur l’école – 19 PS attendus dont 5 inscrits , 2 autres inscriptions dans les autres
niveaux à ce jour. 
Prévisionnel à 127 élèves soit 21,16 par classe.

3.Point sur les apprentissages et le suivi des élèves  

➢ Changements dans les passages et redoublements en primaire 
Décision du passage en classe supérieure : Le conseil des maîtres décide en fin de période 4 en fonction des
progrès de l’élève et des aides mises en place.

Redoublement : une mesure exceptionnelle

En  maternelle :  Le  redoublement  n’est  plus  autorisé.  En  élémentaire :  Un  seul  redoublement  ou  un
raccourcissement (passage anticipé d'une classe) est possible sur la scolarité de l’élève

Procédure  d’appel :Les  familles  ont  15  jours  pour  contester  une  décision  de  maintien  ou  de  passage
anticipé.Elles doivent adresser une demande écrite expliquant les raisons de leur désaccord.La commission
d’appel se réunira le 19 juin 2025 et sa décision sera définitive.

➢ Point sur les évaluations nationales

Les résultats de notre école, comparés aux niveaux de référence nationaux et de la circonscription, montrent
que :

Les  élèves  de  CP,  CE1,  CM1  et  CM2 obtiennent  des  performances  supérieures  à  la  moyenne  de  la
circonscription et au niveau national.

Les élèves de CE2, en revanche, affichent des résultats en dessous de ces moyennes sur la majorité des items
évalués.

Facteurs pouvant expliquer cette situation :

➔ Effet de cohorte : chaque groupe d’élèves a ses spécificités, et cette classe peut présente un profil
particulier avec davantage d’élèves en difficulté. 

➢ Point sur les absences non remplacées et la continuité pédagogique

Depuis plusieurs semaines, nous avons été confrontés à des absences non remplacées de Mme Le
Noir. Cette situation a naturellement entraîné des inquiétudes pour les parents 

Les  enseignants  remplaçants  qui  sont  intervenus  ont  été  unanimes  sur  les  acquis  des  élèves,
soulignant  leur engagement et  leurs progrès malgré les  aléas rencontrés.  Nous tenons à saluer
l’investissement des élèves et leur capacité d’adaptation face à cette situation.



Afin de disposer d’un état des lieux précis des apprentissages, des évaluations sont actuellement en
cours pour les élèves de Grande Section, mais aussi pour ceux de Moyenne Section. Ces évaluations
nous permettront d’identifier les éventuels besoins et d’adapter notre accompagnement.

Nous restons bien entendu vigilants quant à l’évolution de la situation et poursuivrons nos efforts
pour assurer au mieux la progression de chaque élève.

Les  parents  d’élèves  soulignent  la  réactivité  de  la  circonscription  concernant  le
remplacement de Mme Lenoir. Il a été appréciable pour les enfants de pouvoir retrouver
certains remplaçants régulièrement. La présence de l’ATSEM permet de créer un point de
repère. Néanmoins, les parents disent que la situation n’est pas des plus préférables. Les
parents d’élèves s’inquiètent globalement pour les acquisitions de leur enfant. 

4.Actions et projets à venir     (sorties, événements, projets éducatifs)  

  🔹 Sortie cross du lundi 7 avril :
• Classe Mme Privat

• Classe de Mr Salles 

• Classe Mme Amghar – Mme Jazédé

• Classe de Mme Campos – Mme Jazédé

 🔹 Sortie du Mardi 8 avril (Randonnée - Uzès) :
• Classe Mme Mercuri

• Classe de Mme Le Noir

• Classe Mme Amghar – Mme Jazédé

• Classe de Mme Campos – Mme Jazédé
 Pique-nique à prévoir.🚩

• Foot pour la classe de Mr Salles

 🔹 Sortie Olympiades du vendredi 11 avril :

• Classe Mme Privat

• Classe de Mr Salles 

• Classe Mme Amghar – Mme Jazédé

• Classe de Mme Campos – Mme Jazédé
 🍽️Possibilité de commander un pique-

nique via la cantine.

 🔹 Sortie au Zoo  la Barben du jeudi 9 mai :

• Classe Mme Mercuri

• Classe de Mme Le Noir

• Classe Mme Amghar – Mme Jazédé

• Classe de Mme Campos – Mme Jazédé
 Pique-nique à prévoir.🚩

 🔹 Sortie Olympiades du jeudi 13 juin :

• Classe de Mme Mercuri

• Classe de Mme Le Noir
 Pique-nique à prévoir.🚩

 🔹 Sortie "Air de Nature" du vendredi 6 juin :

• Classe de Mr Salles

• Classe de Mme Campos
 Pique-nique à prévoir.🚩

 🔹 Séquence tir à l’arc :
• Classe de Mme Privat 5 séances en mai juin

 🔹 Premier secours :
• Classe Mme Privat

• Classe de Mr Salles 

• Classe Mme Amghar – Mme Jazédé

• Classe Mme Mercuri

• Classe de Mme Campos – Mme Jazédé

 Fête🔹  de l’école  :
• vendredi  27 juin



Fin du conseil d’école à 19 h 20
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